

Propone Miguel Serrano en su conferencia

"Debe crearse un nuevo país en la Patagonia"

La puesta en marcha de un gran conplot para apoderarse de la Patagonia, denunció Miguel Serrano Fernández, durante una conferencia dictada en el marco de la Feria del Libro de Puerto Montt, organizada por la Universidad de los Lagos.

El socioplataónico, escritor y filósofo, dijo que "dicho conplot se puso en marcha ya en 1897 en el congreso mundial judío de Basilea (Suiza), donde se aprobó la formación de un estado judío de posibilidades prácticas y mesiánicas en América, lojando a Argentina como primer objetivo". Que a partir de entonces comenzaron a comprarse grandes extensiones de tierras y a constituirse sociedades anónimas que en la actualidad son dueñas de enormes extensiones de tierra en Argentina.

LAGUNA DEL DESIERTO

Prosiguió diciendo que desde allí el conplot, o conspiración, se ha extendido hacia el despojo de territorios chilenos, como es el caso de Laguna del Desierto: "En el fallo por la Laguna del Desierto —dice Serrano, en que Chile pierde la totalidad de esa región, la actitud de los actuales gobernantes es tan irracional que, un observador con sensibilidad y experiencia histórica, guarda la sospecha de que detrás existe una vengata arreglada de antemano, una conspiración, en la que los responsables principales se encuentran aquí, pero los directores están fuera".



Miguel Serrano propone la creación de un nuevo país en la Patagonia para evitar el establecimiento allí del imperio naziista.

de agentes de las Fuerzas Armadas de Israel, disfrazados de excursionistas y mochileros, en todo el territorio del sur de Chile".

UN NUEVO PAIS

Frente a dicho panorama, Serrano propone la creación de un nuevo país: "De lo que en el sur de América se trata es de crear un país aparte, desde el paralelo 40°, una zona independiente en el sur de la Patagonia y de la cual la Laguna del Desierto, con Viedma en su vecindad, llegaría a ser la capital de un próspero centro, con las más grandes riquezas y (sus) habitantes por otras gentes que argentinas y chilenas. Ya Altovain se adelantó al proponer el traslado de la capital a Viedma. Con la llegada al poder en Chile del Gobier-

mágico extremo sur del mundo, donde también abundan el petróleo, la bauxita, el molibdeno, el níquel y otros minerales esenciales para la fabricación del plástico en la tecnología espacial; además del uranio y de las más grandes reservas hidroeléctricas del planeta".

Finalmente, Serrano destacó la importancia que debe atribuírsele a la colonización chilena de la Patagonia por elementos nacionales: "Si las Fuerzas Armadas de Chile y Argentina unidas abrieran los ojos a tiempo y tomaran las medidas justas y patrióticas, tal vez podríamos salvarnos en el último instante y a costa de los más grandes sacrificios, llegando a convertir el reino objetivo enemigo en una carta de triunfo, transfer-

Debe crearse un nuevo país en la Patagonia". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Debe crearse un nuevo país en la Patagonia". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa